



**L'ancien international camerounais, Serges Branco, a fait parler de lui lors d'une émission LTM TV ce week-end.**

Proche du président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o, Branco s'est attaqué à Gérémi Njitap, un autre ancien coéquipier de l'équipe nationale camerounaise.

Lors de son intervention sur Royal Fm la veille, Branco a vivement critiqué Gérémi Njitap qui a donné son [avis sur les enquêtes ouvertes par la CAF](#) concernant la gestion de la FECAFOOT par Samuel Eto'o.

Cette sortie a visiblement déplu à Njitap, qui aurait déclaré ne plus être ami avec Branco et le considère désormais comme un ancien coéquipier. « **Gérémi Njitap m'a dit après ma sortie d'hier sur Royal Fm qu'il n'est pas content de moi et que je ne suis plus son ami et nous restons simplement ancien coéquipier** », a confié Branco sur LTM.

Serges Branco qui a remporté la médaille d'or aux Jeux olympiques de Sydney en 2000 a une proximité établie avec Samuel Eto'o, qui est actuellement président de la FECAFOOT. Ce qui lui confère une certaine influence dans le milieu du football camerounais.

La gestion de la FECAFOOT par Samuel Eto'o fait l'objet de débats et de critiques depuis un

certain temps. Les acteurs de football ont des opinions divergentes sur la manière dont l'instance dirigeante du football camerounais est gérée.

La CAF a ouvert une enquête sur le « comportement inapproprié » de Samuel Eto'o, alors que le TAS, lui, a invalidé les résolutions adoptées lors de l'Assemblée générale de la Fécafoot du 27 août 2022.

Ces résolutions avaient entériné divers points, dont la suspension de Kouedem François de la présidence de la Ligue régionale de l'Ouest, la révocation de Guibaï Gatama du Comité exécutif, l'élection de nouveaux membres des Commissions juridictionnelles et la dissolution de la Ligue de Football Professionnel du Cameroun (LFPC).